

25 oct 71

LA TAUPE ROUGE

N° SPECIAL



bulletin des cellules
de Brest
de la ligue communiste

VOYAGE de POMPIDOU: BILAN

Tout au long des discussions entre organisations politiques et syndicales qui ont précédé le voyage de Pompidou, la LIGUE COMMUNISTE est intervenue pour que se produise le 22 une riposte à la mesure du mécontentement des travailleurs et une unité d'action de toutes les organisations se réclamant du socialisme, sans sectarisme, sans aucune exclusive.

Cette unité d'action qui aurait démultiplié la riposte n'a pas eu lieu.

Aujourd'hui il est nécessaire de tirer un bilan complet, devant les travailleurs, de tout ce qui s'est passé et dont nous n'avons pas parlé plus tôt pour ne pas briser l'unité syndicale qui se faisait jour. C'est pourquoi nous avons soutenu - sans nous y limiter - l'initiative du meeting inter-syndical et nous avons appelé les travailleurs et les étudiants à y participer.

A LA RECHERCHE DE L'UNITE

Le parti Socialiste le premier a pris l'initiative de convoquer les organisations politiques et syndicales du mouvement ouvrier à une réunion unitaire le 6 octobre pour envisager une riposte commune au voyage de Pompidou.

Etaient invités et présents:

PCF. PS. UDB. Ligue Communiste. PSU. CFDT. CGT. FEN. AGEB-UNEF. CDJA. MJC (jeunesse communiste)

Dès le début de la réunion, nos représentants durent subir les attaques injurieuses du PCF.

Sur ses positions se sont rangés l'UDB, la CGT, l'AGEB-UNEF, le MJC.

Encore une fois, il fut clair que notre seule présence rend le PCF à moitié hystérique.

En quittant la réunion avant que nous puissions ouvrir la bouche, le PCF, la CGT, l'UNEF, l'UDB, le MJC, ont refusé à la Ligue Communiste le droit de répondre à ces attaques.

Nos réponses furent entendues par la FEN, le PSU, le CFDT, le CDJA qui, eux, eurent la politesse de nous écouter.

Le PCF convoquant toutes les autres organisations sauf nous le lendemain, nous n'avions plus rien à faire à la réunion que nous quittâmes.